

Italia y Verónica

Verónica tiene 13 años y su sueño era conocer Italia, un día despertó en Roma, se levanto de la cama la cual no conocía, bajo, llevo a la calle y camino, se encontró a una niña la saludo y le pregunto como se llamaba la niña respondió: me llamo Bianca ¿y tú? yo Verónica, respondió.

Verónica pregunta ¿dónde estamos? Bianca respondió en Roma ¿te llevo a conocer? Si por favor respondió Verónica. Recorrieron diversos lugares, entre ellos: el coliseo, la capilla Sixtina, el vaticano, etc.

De repente Verónica despierta en su habitación y se da cuenta que todo fue un sueño, pero siempre teniendo la esperanza de que un día conocerá Italia.